



ALTDORF

www.landshuter-zeitung.de

„Schritt für Schritt“ beim Gartenzauber

Altdorf. Der Indienhilfeverein „Schritt für Schritt – Hilfe mit System e.V.“ ist heute und am Sonntag jeweils von 10 bis 18 Uhr beim „Altdorfer Gartenzauber“ auf dem Ziegeleigelände mit einem Infostand vertreten. Rosa Banek informiert über die Arbeit des Vereins und über das Patenschaftsprogramm. Es werden kleine Geschenke angeboten, die teilweise in Indien gefertigt wurden. Der Erlös fließt ohne Abzüge in die Projekte des Vereins. Karten für das Benefizkonzert der „Friends for Music“, das am 19. Juni in Kronwinkl stattfindet, können am Infostand erworben werden.

Nachmittag bei den Sudetendeutschen

Ergolding. Am Sonntag ab 14 Uhr findet ein Familiennachmittag der Sudetendeutschen Landsmannschaft in der Gaststätte Proske statt. Die SL-Sängerrunde und Kulturreferent Rudolf Haybach gestalten den Nachmittag. Alle würden sich auch über humorvolle und frühlingshafte Beiträge der Besucher freuen. Bei der Jahresversammlung konnte eine Anzahl zu ehrender Mitglieder nicht anwesend sein. Ihnen werden an diesem Nachmittag ihre Urkunden und Treuezeichen überreicht.

Treffpunkt für alle Gartenfreunde

Bürgermeister eröffnete erste Gartenmesse „Altdorfer Gartenzauber“



Bürgermeister Helmut Maier (3.v.l.) eröffnete die Messe, die er als eine Bereicherung für die Marktgemeinde bezeichnete. Gleichzeitig dankte er Birgit Hübner (2.v.r.) als Organisatorin des „Altdorfer Gartenzaubers“.

Altdorf. Gestern eröffnete Bürgermeister Helmut Maier die Verkaufsmesse „Altdorfer Gartenzauber“. Erstmals realisierten die Landschaftsarchitektin Birgit Müller mit ihrem Ehemann Markus mit einem Team ihren langjährigen Traum für eine Garten-Verkaufsmesse in der Marktgemeinde. Das ehemalige Ziegeleigelände an der Rottenburger Straße wird an diesem Wochenende mit seinen weit über einhundert Schaustellern bestimmt zu einem Treffpunkt vieler Gartenfreunde.

Bürgermeister Maier, auch Schirmherr der Messe, dankte nicht nur den Organisatoren für die enormen Vorbereitungsarbeiten, vielmehr sprach er die Hoffnung

aus, dass der ersten Veranstaltung dieser Art im Markt mit hoffentlich großen Besucherzuspruch noch möglichst viele weitere folgen mögen.

Die Ausstellung ist heute und am morgigen Sonntag jeweils noch von 10 bis 18 Uhr geöffnet und die Anbieter zeigen so ziemlich alles, was es rund um den Garten gibt. Ob Zierpflanzen, Gemüsebau, Baumschulen und Staudengärtnereien, ob Händler von Gartenaccessoires, Schlosser, Zaunbauer, Schreiner oder Natursteinhandel, ob Gartenmaschinen oder Gerätehandel, jeder Gartenliebhaber wird Anregungen und Tipps finden. Zudem sind an beiden Tagen auch interessante Vorträge im Gebäude der „Villa Musica“ mit unterschied-

lichsten Themen und Referenten im Angebot und für die Kinder, die in Begleitung eines Erwachsenen sogar freien Eintritt haben, gibt es zahlreiche Möglichkeiten zur Unterhaltung. Selbstverständlich wird am Gelände auch für das leibliche Wohl der Besucher bestens gesorgt. Abgerundet wird die Schau zudem noch durch Vorführungen, wie Schausägen, Präsentationen von Rechenbau, Sensen dergleichen, Korbflechten, Drechseln und vielem anderen mehr.

Somit erwartet die Besucher viel Interessantes, Informatives und Außergewöhnliches rund um das Thema Garten mit – und darauf ist Birgit Hübner besonders stolz – regionalen Ausstellern aus den unterschiedlichsten Bereichen.